

News Release

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Rapat Evaluasi Pelaksanaan Pemindahan Pasar Pagi Tumenggungan

Nurfaizin - KEBUMEN.NEWSRELEASE.ID

Dec 7, 2022 - 14:47



Komandan Kodim (Dandim) 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.IP., menghadiri Rapat evaluasi Pemindahan Pasar Pagi Tumenggungan di terminal Non Bus Kebumen

KEBUMEN - Komandan Kodim (Dandim) 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.IP., menghadiri Rapat evaluasi Pemindahan Pasar Pagi Tumenggungan di terminal Non Bus Kebumen bertempat di Ruang Arumbinang Komplek Rumdis

Bupati Kebumen. Rabu, (07/12/2022)

Hadir dalam kegiatan tersebut

Bupati Kebumen H. Arif Sugianto, S.H., Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Edward Hendri S.I.P., Kasatlantas Polres Kebumen AKP Tejo Suwono S.H., Disperindag Kabupaten Kebumen Drs. Frans Haidar Mpa., Kasatpol PP Kebumen Udi Cahyono M.Si., Kabid KNPK Bakesbangpol Kebumen Martinus Yudiantoro S.STP., M.Si., kepala Dinas Lingkungan Hidup, Kelautan dan Perikanan Drs. Asep Nurdiana, M.Si., Kabid keselamatan transportasi dan pengembangan modal Dishub Bapak Budiono S.Pi., Kepala Pu Kabupaten Kebumen Bapak Dai Baktiar serta para peserta rapat.



Dalam paparannya KaDisperindag Kabupaten Kebumen Drs. Frans Haidar Mpa., menjelaskan bahwa harapan kedepan pemindahan pasar Tumenggungan pasar pagi dari Tumenggungan ke terminal Non Bus menurut saya cukup berjalan dengan baik dan keberhasilan ini tidak lain yang dilakukan kerjasama antar kita bersama dari LPHK kemudian teman-teman dari Kodim 0709/KBM maupun Polres dan Dishub.

"Kami juga mengucapkan banyak terimakasih atas kerjasamanya jajaran pemerintah dan kami mohon maaf tentunya belum bisa sempurna tetapi langkah penyempurnaan tentunya akan kita lakukan secara bersama-sama kemudian tidak luput pula terutama juga jajaran Kodim 0709/Kbm, Polres Kebumen maupun Dishub, " tuturnya.

Kemudian dari laporan kami di back up tadi malam ada 40 personil dari jajaran Polres kemudian dari jajan Kodim 0709/Kebumen termasuk Intel dan sebagainya sehingga secara umum kami perhatikan pasar pagi yang kita saksikan tadi pagi itu betul-betul berjalan dengan kondusif utamanya juga sudah kita yakini bebas dari yang namanya pungli dan para preman sehingga para pedagang dapat bekerja dengan tenang.

Hal senada paparan dari Kasat lantas Polres Kebumen AKP Tejo Suwono SH., menjelaskan dengan menyingkapi Kondisi arus lalu lintas di Jln Mayjen Sutoyo akan berupaya merekayasa arus lalu lintas sehingga dapat memperlancar mobilitas kendaraan yang melewati jalan Mayjen Sutoyo dengan mengedepankan perparkiran didalam Terminal Non Bus dan akan menempatkan Parkiran di pagi hari di depan Toko Sebelah barat sehingga lahan parkir di tepi-tepi jalan dapat diminimalisir.

Sementara Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.IP., dalam sambutannya mengatakan bahwa dalam pelaksanaan penggeseran tidak menimbulkan Keributan atau bahaya yang lainnya kami dari Kodim juga akan terus memantau dan mendukung artinya kita bersama unsur terkait, sehingga hal ini tidak menimbulkan kekecewaan terhadap masyarakat dan pedagang yang ada di pasar Tumenggungan, "terangnya.

Dalam rapat tersebut terdapat kesepakatan pastikan di pasar pagi Jangan sampai ada pungli tolong selalu dipantau dan jika ada pungli segerah ditindaklanjuti dan di tindak sesuai dengan hukum yang berlaku, sementara tambahan untuk Dishub agar membuat plang Parkir, Rambu-rambu lalu lintas dan batas parkir yang telah ditentukan dan aturan yang sudah disepakati harus benar-benar dilaksanakan tanpa ada toleransi.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen